

06.07.2024 | Ehinger Tagblatt

Aktionstag am Gymnasium: So wichtig ist ein Fahrradhelm

Von swp



Auch Spektakuläres war beim Aktionstag „Schütze dein Bestes“ am Ehinger Johann-Vanotti-Gymnasium zu erleben. Foto: Donau-Iller-Bank

Ehingen. Atemberaubende Sprünge und lustige Tricks auf dem Fahrrad zeigte Daniel Rall auf dem Hof des Johann-Vanotti-Gymnasiums. Damit begann der Aktionstag „Schütze dein Bestes“; er soll den Schülern zeigen, wie wichtig es ist, einen Fahrradhelm zu tragen. Rall öffnete etwa Flaschen mit den Speichen des Fahrrads; er war einst auch Wettkönig in der Fernsehserie „Wetten, dass...?“ geworden. Dies teilt die Donau-Iller-Bank mit, die den Aktionstag gemeinsam mit dem Gymnasium organisiert hatte.

Schülerinnen und Schüler der sechsten bis achten Klassen verteilten sich dann an den acht Infoständen. Am Stand der Polizei galt es etwa, einen Fahrradkrimi zu lösen, beim DRK Ehingen gab es einen kurzen Erste-Hilfe-Kurs. Immer wieder wurde so vermittelt, dass es „cool und angesagt“ ist, einen Radhelm zu tragen, heißt es in der Mitteilung. Zudem mussten bei einer Wissensrallye an allen Ständen Fragen zum sicheren Fahrradfahren beantwortet werden, dabei waren Helme und Rucksäcke zu gewinnen.

Experten gehen davon aus, dass ein richtig getragener Fahrradhelm bis zu 80 Prozent aller Kopfverletzungen vermeidet.

< Zurück

A+ | A-
